

lionnaire artiste renouvelle l'acte de générosité de M. Bernard et la ville sera obligée de lui dire : *Non possumus*.

— La ville de Lyon vient de faire l'acquisition, pour cause d'utilité publique et en vue du dégagement des abords de la gare de Saint-Paul, moyennant le prix de 40,000 fr., d'une maison située à Lyon, rue Saint-Paul, 29, composée de cinq étages surmontés d'une tourelle, et confinée au nord par les maisons Mercier et Moutez ; à l'est, par la maison Moutez ; au sud, par la place Saint-Paul ; et à l'ouest, par la rue Saint-Paul.

— La Société des Amis-des-Arts a clos son Exposition annuelle le dimanche 19 courant. Le tirage au sort des nombreux tableaux achetés par la Société, aura lieu le mois prochain.

— Dans une de ses dernières séances, le Conseil municipal, dit le *Courrier de Lyon*, a voté l'acquisition d'un puits situé rue Saint-Jean, dans la cour de la maison n° 37, et dont la construction est attribuée au grand architecte lyonnais, Philibert Delorme.

« La maison, de style gothique, (*est-ce gothique ô bon Courrier*), où se trouve ce très-remarquable ouvrage et qui a été probablement construite sur les plans de Delorme, fut habitée pendant quelque temps par M^{me} de Sévigné, lors de son passage à Lyon en 1673. Elle appartenait alors à M. de Châteauneuf de Rochebonne, chanoine, comte de Lyon et chamARRIER de la métropole. »

— Les travaux du chemin de fer de Lyon à Saint-Just, repris depuis déjà quelque temps, se continuent, disent nos confrères, avec une sage lenteur, à notre avis, mieux vaut lentement que pas du tout.

On ne remarque dans les chantiers qu'un petit nombre d'ouvriers ; l'emplacement de la gare, rue de Trion, est déblayé des matériaux qui l'encombraient ; les excavations de l'ancien clos des Minimes sont comblées, voûtées et recouvertes de terre rapportée dans laquelle on a déjà fait des plantations.

Nous ne savons si cette spéculation sera lucrative et heureuse, mais nous verrions avec peine abandonner un projet qui ne peut être qu'avantageux pour tout le quartier délaissé de Saint-Irénée et pour les riches campagnes qui le prolongent au couchant.

— Ces jours-ci, on a posé un fil qui traverse la Saône le long du Pont-du-Palais de Justice et relie la nouvelle gare de Saint-Paul au bureau central du télégraphe, place de Lyon.

— Un homme intelligent, M. Grandin, libraire à Bourg, vient de publier un *Bulletin bibliographique de l'Ain* qui est à lui seul une histoire curieuse et intéressante du département. On peut ne pas acheter tous les livres qu'il propose, on peut ne pas en avoir besoin. Il n'est pas possible pour un Bugiste ou un Bressan de ne pas avoir et de ne pas lire cet opuscule, témoin et indicateur du mouvement intellectuel du pays.

Nous dirions que ce catalogue peut servir de supplément à la *Bibliographie de l'Ain* éditée jadis par M. Sirand et introuvable aujourd'hui, si M. Grandin n'annonçait pas lui-même qu'il va publier un ouvrage complet précisément sous ce titre : *Bibliographie de l'Ain pendant vingt-cinq ans (1850-1875), pour faire suite à la Bibliographie de M. Sirand*. Cet ouvrage va paraître, nous osons lui prédire un succès. A. V.